

# *Destacan mejor gestión de delegados del Poder Popular de Cuba a planteamientos de electores*

---



La Habana, 7 may (RHC) Una respuesta más rápida de las administraciones a los planteamientos de la población se evidencia en el proceso de rendición de cuenta del delegado de base del Poder Popular a sus electores que se realiza en Cuba desde el primero de abril último y culminará el 31 de este mes.

Roberto Armas, jefe de Información y Análisis de las Oficinas de la Asamblea Nacional, informó a la prensa que más de 3 mil 200 planteamientos se han resuelto de los 51 mil 600 realizados a la administración en lo que va de este cuarto proceso de rendición de cuentas, en el cual el delegado de base refiere a sus electores los resultados de su trabajo.

El funcionario destacó que, muchos problemas que solo requieren de la participación popular ya han sido solucionados y se han creado más de 47 mil comisiones de vecinos con ese fin.

Con información de Juventud Rebelde.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/129153-destacan-mejor-gestion-de-delegados-del-poder-popular-de-cuba-a-planteamientos-de-electores>



**Radio Habana Cuba**